

Liebe Schülerinnen,

Mainz, im März 2022

Am 8. April findet unser Sponsorenlauf zugunsten von Simbabwe, dem Baby-Hospital in Bethlehem und der Ukraine statt.

Dazu nun einige wichtige Informationen:

- Wir starten an 12 verschiedenen Stationen und treffen uns dort jeweils um 8.00 Uhr.
- Wir beginnen mit einem Morgenimpuls, danach werden die Spendenkarten, die ihr bitte mitbringt, von den anwesenden Erwachsenen abgezeichnet und die Anwesenheit überprüft.
- Die Spendenkarten werden jetzt ausgegeben, damit ihr genügend Zeit habt Sponsoren anzusprechen.
- Wir laufen ca. 2 Stunden und werden gegen 10.15 Uhr am Ballplatz ankommen.
- An drei verschiedenen Stellen – im Hof Ballplatz3, im Engelhaushof und im Garten – wird die Verpflegung ausgegeben.
- Das von den Eltern ausgegebene Frühstück wird draußen eingenommen mit entsprechendem Abstand.
- Um 11.00 Uhr begebt ihr euch bitte in eure Klassen- und Kursräume und tauscht euch dann mit euren Klassen- und Kursleitungen über die Frage aus: „Was bedeutet Maria Ward für mich und mein Leben?“ Wir bitten die Klassen und Kurse Plakate zu erstellen, die beim Sommerfest ausgestellt werden sollen.
- Dieser außergewöhnliche Schultag endet dann um 12.00 Uhr und die Osterferien beginnen.
- In der Zeit vom 15.3. bis zum 1.4. registriert ihr euch bitte über die Schulrechner und die blaue Tatze und wählt euren Startpunkt aus den 12 Möglichkeiten.
- In den Tagen nach dem Lauf sucht ihr bitte eure Sponsoren auf und sammelt das Geld ein.
- Nach den Osterferien sammeln die Klassen- und Kurssprecherinnen die Spenden ein und geben sie dann am Mittwoch, dem 27.4., und am Donnerstag, dem 28.4. in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr bei Frau Spengler und Frau Wieland-Berger in LZIII ab.

Wir wünschen einen erfolgreichen Spendenlauf und ein gutes Ergebnis für unsere Hilfsprojekte.



